
 
 
 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 3 
 

 
2e réunion régulière 

2010π2011 
 

Procèsπverbal de la 2e réunion régulière du Conseil d’éducation du District scolaire 3.  La 
réunion s’est tenue le 12 octobre 2010 à la salle de conférence de la polyvalente Thomasπ

Albert de GrandπSault, NouveauπBrunswick,  
à compter de 19h00. 

 
Présences : 
 
Richard Landry, sous‐district 1      Luc Caron, directeur général par intérim 
Anne Chouinard, sous‐district 3     Johane Thériault Girard, DRH 
Maryse Cyr, sous‐district 4      Yvan Guérette, DSAF 
Adrien Fournier sous‐district 5      Denise Laplante, adjointe DG, DSAF/secrétaire CÉD 
Paryse Lapointe, sous‐district 6     François St‐Amand, agent de communication 
Nathalie Lavoie‐Bossé, sous‐district 7       
Line Côté‐page, sous‐district 9 
Rino Perron, sous‐district 11     
Jeanne Da Gauthier, sous‐district 12  
Anouk Coulombe, élève conseillère 
 
 
 
Absences : Josée Campeau, sous‐district 2 
    Anne‐Marie Beaulieu, sous‐district 8 

Monelle Perron, directrice de l’éducation par intérim 
Bertrand Beaulieu, directeur général 
 

 
1. Mot de bienvenue  

 

Madame Jeanne Da Gauthier souhaite la bienvenue aux membres du CÉD.  

 

2. Honneurs et mérites 

C'est en  septembre 2009 qu'un groupe d'élèves de  la 7e à  la 10e année de  la Polyvalente 

Thomas‐Albert s'est aventuré dans l'écriture d'une pièce de théâtre.  Passionné et inspiré par 

la  troupe  de  théâtre  amateur  Les  Grand  Sotés,  le  groupe  a  monté  la  pièce  intitulée 

'L'héritage', écrite par Jérémie Michaud et corrigée par Édith Morin.   Le groupe a monté de 
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toute  pièce  le  décor,  la  fiche  technique  (éclairage  et  son), 
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6. Correspondance 

‐  Lettre envoyée à Madame Germaine Michaud du Village des Sources ResMaVic pour 

l’informer que Monsieur Adrien Fournier siègera à leur corporation à titre de 

représentant du CÉD. 

 

‐        Quatre lettres identiques envoyées à la députation régionale en guise de félicitations   

              pour leurs victoires aux dernières élections 2 Tc 4.c 0.224 0 Td
(�Q)v4 0 8 Td
<0003>Tj
/TT2 1 . 1 Tfur
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Proposition #2010‐10‐05 : 

Madame Anne Chouinard propose que  l’agent des communications écrive un article portant sur  le 

plan d’action pour  la prévention et  la sensibilisation aux dépendances.   Monsieur Adrien Fournier 

appuie.  ADOPTÉE. 

 

10. Travaux estivaux 

  Monsieur Yvan Guérette présente les différents projets réalisés pendant la période estivale. 

 

11. Sondage 

Monsieur François St‐Amand, agent de communication, révise sa présentation portant sur  le 

sondage  qui  a  été  fait  lors  de  la  réunion  de  travail.    La  présentation  est  disponible  sur  le 

portail du CÉD.   Des révisions seront apportées au sondage afin que celui‐ci soit plus clair et 

de cette façon, nous donnera de meilleures données. 

 

Proposition #2010‐10‐06 : 

Madame  Paryse  Lapointe,  propose  que  le  CÉD  fasse  un  compte‐rendu  des  résultats  de  façon 

générale aux parents.  Monsieur Rino 
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13b. Formation CPAÉ 

 

Proposition #2010‐10‐09 

Monsieur Richard Landry propose que le CÉD offre une formation aux membres du CPAÉ portant 

sur le fonctionnement des CPAÉ.  Madame Nathalie LavoieπBossé appuie.   ADOPTÉE. 

 

13c. Rapport financier 

Le rapport financier du mois d’août a été placé sur  le portail du CÉD.   Les membres sont priés d’en 

prendre connaissance. 

 

 

14. Interventions du public 

  Aucune. 

 

15. Levée de la réunion  

 

 

Confirmé à la réunion du :   _________________9 novembre 2010____________________________ 

 

Denise Laplante          Jeanne Da Gauthier 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Présidente du Conseil d’éducation 


